Semaine du pain : du pain sur la planche

Nous nous sommes engagés au début d'année pour le développement durable. Nous avons rejoint le club ECOle qui se réunit tous les vendredis en H4 et H5. Nous voulions participer à la lutte contre le gaspillage alimentaire. Nous avons décidé de cibler le gaspillage du pain. Le gaspillage du pain nous semblait plus facile à évaluer, car il est facile de l'isoler et c'est une denrée quotidienne. Nous lui avons trouvé une deuxième vie en le donnant au club équestre situé juste à côté du lycée pour nourrir les chevaux.

Nous avons organisé un roulement et récolté le pain tous les jours pendant une semaine, celle de l'UNESCO (du 19 au 23 mars).

Après le repas, au moment de poser le plateau, les élèves devaient trier leur pain dans deux poubelles: l'une pour le pain propre et l'autre pour le pain souillé, c'est-à-dire le pain qui a été en contact avec un autre aliment. Ce tri est nécessaire parce que le pain souillé n'est pas utilisable: les chevaux ne l'apprécient pas!



Nous avons constaté que la collecte de pain perdu est très inégale d'un jour à l'autre en fonction du menu.

En fin de semaine, nous avons constaté qu'en tout, **28,5 kg** de pain avaient été gaspillés. Ce qui est alarmant et excessif!

Cette quantité de pain correspond à:

- une valeur monétaire de 50€.
- 81 225 calories, l'apport calorique nécessaire à une personne pendant 46 jours.
- -environ 114 baguettes.
- -1425 morceaux de pain.

L'alerte gaspillage est donné! Ne gaspillons plus autant de pain ! Même si les chevaux sont contents !

Les élèves du club ECOle